

Currículo de autores

Andy Fidel Alonso García

Graduado en la Universidad de Matanzas, Cuba, como Licenciado en Educación. Geografía. Título de Oro. Miembro de la Red Nacional de Estudio sobre la Juventud. Miembro de Red Iberoamericana de Seguimiento a la Agenda 2030. Participación en eventos internacionales: XIII Simposio internacional Educación y Cultura con ponencias sobre cambio climático. Investigador de temáticas como medio ambiente, cambio climático, migración, juventud, adolescencia.

Marcela Angelina Aravena Dominich

Doctora en Ciencias de la Educación; Magister en Políticas Sociales y Gestión Local; postgrado en Gestión de Proyectos y Servicios Sociales, Licenciada en Trabajo Social, Certificada en Docencia Superior y en Competencias para la Formulación y Dirección de Proyectos de Investigación. Docente de grado, maestría y doctorado. Formación en áreas de investigación, investigación cualitativa, interculturalidad, diversidad, epistemología.

Ana Cristina Bolívar Orellana

Profesora de Lengua y Literatura, Magíster en Lingüística, Doctora en Pedagogía del Discurso por la Universidad Pedagógica Experimental Libertador (Venezuela). Actualmente contratada en el ISFODOSU-República Dominicana como docente de las áreas de Lengua Española y Pedagogía; encargada de la División de Investigación del Recinto Urania Montás y coordinadora del "Grupo Interdisciplinario de Investigación Educativa Urania Montás". He participado como ponente en eventos de investigación, tutorías de trabajos de maestría, además cuento con publicaciones asociadas a la investigación y la escritura.

Currículo de autores

Karla Yudit Castillo Villapudua

Licenciada en Filosofía por la Universidad Autónoma de Baja California. Maestría en Docencia y Doctorado en Ciencias Educativas. Actualmente es responsable de la Licenciatura en Asesoría Psicopedagógica en la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales de la UABC.

Leonora Robertina Cevallos Velez

Magister en educación a distancia. Universidad técnica particular de Loja. Magister en docencia e investigación educativa cuarto nivel - Universidad técnica de Manabí. Licenciado en ciencias de la educación, especialidad supervisión y administración educativa - Universidad técnica particular de Loja.

Lourdes Díaz Blanca

Doctora en Lingüística (ULA Mérida). Docente Titular en la Universidad Pedagógica Experimental Libertador en las áreas de gramática y enseñanza de la lengua materna. He participado como ponente y conferencista en eventos nacionales e internacionales. He publicado artículos de investigación en escritura académica, gramática, análisis de géneros y enseñanza de la lengua materna.

Belisario Welser Flores Gutiérrez

Profesor de Matemática - ESFMTHEA, Licenciado en Pedagogía – Universidad Autónoma de Beni, Diplomado en Educación para la Transformación de la Gestión Educativa en el MESCP – Universidad Pedagógica y Magister en Gestión y Administración Educativa – Universidad Pública de El Alto. Docente de Educación Regular, Facilitador de Cursos de UNEFCO, Ganador del III Evento de Maestros EDUCA INNOVA 2017.

Currículo de autores

Emilia Meneses Cid de León

Licenciatura en Lingüística Aplicada, Maestría en Educación. Candidato a Doctorado en Educación. Estudiante de doctorado becario por parte del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología de México (CONACYT) y docente de lenguas del posgrado de biología con calidad PNPC por parte de CONACYT.

Wilfredo Ricardo Mesa Ortega

Doctor en Ciencias Pedagógicas por la Universidad de Matanzas, Cuba. Catedrático de Geografía en la Facultad de Educación. Profesor de pregrado, postgrados, programas de Maestrías y Doctorado, de las disciplinas Didáctica de la Geografía, Metodología de la Investigación Educativa en Geografía y, José Martí y las Ciencias Naturales. Autor de artículos sobre la obra martiana y su relación con los contenidos geográficos y medioambientales. Investigador del proyecto científico El empleo de la obra de José Martí en la escuela cubana.

Andrea Eloisa Monroy Villón

Licenciada en Educación Intercultural Bilingüe, Master en educación inclusiva e interculturalidad. Capacitadora Independiente con código ministerial y avalado por el Ministerio del Trabajo (Ecuador). Docente Universitario.

Steven Andrés Moreira Cedeño

Licenciado en Ciencias de la Educación Básica con itinerario académico en Pedagogías de las Matemáticas. Master en Docencia Universitaria, Master en educación mención Desarrollo del Pensamiento. Master en Educación y TIC, Candidato a Doctor en Educación y TIC, Especialista en Educación Básica en Contexto Rurales, Especialista en Administración de Ambientes Virtuales, Especialista en Atención a la diversidad. Capacitador Independiente con código ministerial y avalado por el Ministerio del Trabajo (Ecuador) y docente universitario.

Currículo de autores

Jader Rafael Pacheco Cordero

Físico puro de profesión egresado de la universidad de Córdoba, magister en Didáctica de la universidad Santo Tomas, docente de básica secundaria y media vocacional en la institución educativa Caño Viejo Palotal zona rural de la ciudad de Montería, Córdoba-Colombia.

Bonifacio Pedraza López

Fundación Tripartita para la Formación en el Empleo, Universidad Complutense de Madrid, Universidad Europea de Madrid, Universidad Nacional de Educación a Distancia Facultad de Educación

Karla Karina Ruiz Mendoza

Licenciada en Docencia en Lengua y Literatura y maestra en Historia por la UABC. También cuenta con una licenciatura en Sistemas Computacionales, una maestría en Educación Digital, e-learning y Redes Sociales. Actualmente realiza un doctorado en Ciencias Educativas en el Instituto de Investigación y Desarrollo Educativo (IIDE-UABC) y es coordinadora del área de escritura del Examen de Ingreso a la Educación Superior (EXIES). licenciada en Educación Intercultural Bilingüe, Master en educación inclusiva e interculturalidad. Capacitadora Independiente con código ministerial y avalado por el Ministerio del Trabajo (Ecuador). Docente Universitario.